

## 【中等部・高等部】台湾短期交換留学 第7日目（3月27日）

いよいよ今回の台湾交換留学プログラムも最終日を迎えました。

学校に到着すると、ホストファミリーも参加してフェアウェルパーティーがありました。まずは、台湾師範大学附属中学校の先生が作ったサプライズムービーを見ました。1日目からの様子が映し出され、台湾での体験一つひとつをホスト生と一緒に見て笑い合いました。



ムービーを見終えると、ホスト生と中等部生一人ひとりが挨拶をしました。ホスト生からサプライズのプレゼントもあり、涙する生徒もいました。校長先生も駆けつけていただき、台湾師範大学附属中学校の記念品の贈呈がありました。台湾師範大学附属中学校の制服もプレゼントしていただき、皆で着替えて記念撮影をしました。



ホストファミリーからメッセージをいただいたあとは、ファミリーごとに記念撮影をしました。6名全員でTTダンスを踊るなどパーティーを最後まで楽しみました。



フェアウェルパーティーが終わると、教室に戻ってクラスメイトと別れを惜しまました。



ホストファミリーの車で台湾桃園国際空港へ移動し、空港で昼食をとりました。台湾師範大学附属中学校の先生方もお見送りにきてくださり、それぞれの生徒が感謝の思いを伝えました。最後の出国ゲートでの別れまで、中部生・ホスト生の6人が一緒に話していたのが印象的でした。



機内でも台湾での思い出を振り返りながら、約2時間のフライトで関西国際空港に到着しました。保護者の方々や井尻副校長先生がお迎えにきてくださり、中部生・高等部生全員が今回のプログラムの思い出を嬉しそうに話していました。



中部生は、昨年7月に受け入れをしているため、本訪問で交換留学は一区切りつきました。しかし、この交換留学を通じて育んだホスト生とのフレンドシップはこれからも続いてくれることを祈っています。

また、今回の交換留学が無事終わることができたのも、多くの方々にサポートがあったからです。今回の交換留学に携わっていただいた多くの方々に感謝申し上げます。